Geistige Wirbelsäulenaufrichtung und Chakrenlehre

SPIRITUALITÄT / ENERGETIK



Der Mensch – wie auch das Tier – ist mit allen körperlichen und geistigen Ebenen über die zentrale Achse des Körpers, die Wirbelsäule, verbunden! Strukturen des menschlichen Körpers können sich ohne aktives Handeln verändern. Das Seminar geht über das reine Erlernen einer Technik zur Korrektur der Wirbelsäule hinaus und verbindet theoretische Grundlagen mit intensiven praktischen Anwendungen.

Sa. 06.09.2025 So. 07.09.2025 jew. 09:00-18:30 Uhr

Preis: **345.- Euro** *

Termine:

Paracelsus Gesundheitsakademie Bahnhofstr. 31 66111 Saarbrücken Tel. 0681 - 3 22 62

Die ergänzenden Themen:

- Vermittlung allgemeingültiger Grundlagen geistiger Heilmethoden nach aktuellem Wissensstand
- Grundlagen des Pendelns und der Messung mit der Einhandrute
- Arbeit mit den Chakren für Mensch und Tier, Erklärung des Aufbaus sowie Bedeutung und Grundlage für die Geistige Wirbelsäulenaufrichtung mit Zuhilfenahme des Pendels
- praktische Tipps zur Anwendung von Heilmineralien und anderen unterstützenden Maßnahmen

Bei Bedarf können Sie ein Pendel bei der Kursleiterin erwerben (eigener Entwurf – vergoldetes, spirituelles Unikat).

Ansicht ist möglich über die Homepage der Kursleiterin.

Das Seminar eignet sich für energetisch arbeitende Therapeuten/innen, Anwärter/innen und andere interessierte Berufsgruppen. Seminarnummer: SSH66060925

Anmeldemöglichkeiten:

- bei jeder Akademie
- per Fax: 0261 9 52 52 33
- Web: www.paracelsus.de
- per QR:





Dozent/in Rita Waddell: Dozent/in Rita Waddell Jg. 1965 geschieden, 1 Kind und 2 bezaubernde Enkelkinder. Nach der Ausbildung mit dem Wunschberuf Sportlehrerin wanderte sie 1987 mit Kind nach USA aus. Dort arbeitete sie im Fitness-Spa als Masseurin und begeisterte die Kunden durch ihre heilenden Hände. Nach ihrer Rückkehr 1994 in die Heimat führte sie nebenberuflich 15 Jahre sehr erfolgreich ihr eigenes Kosmetikinstitut und absolvierte zahlreiche Weiterbildungen. Sie sammelte Erfahrungen als Dozentin in Ihrer eigenen Ausbildungsakademie für Kosmetik, spezialisierte sich in Gesundheitsprävention, Diätberatung, Marketing und Verkauf, Entspannung und Meditation, geistige Wirbelsäulenausrichtung, spirituelle Lebensberatung, wurde Reikimeisterin/Lehrerin. 2020 gab sie alles auf und übernahm die Vollzeitpflege ihrer schwerkranken Mutter. Dank der Heilausbildungen konnte sie ihrer Mutter diese schwere Zeit sehr erleichtern. All dieses Wissen möchte sie anderen Menschen weitergeben.